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様式４ 

委嘱状交付式及び 

令和３年度第１回富士見市介護保険事業推進委員会 

議事録 

日  時 令和３年５月１３日（木） 
開会 午後１時３０分 
閉会 午後２時４５分 

場  所 市民総合体育館 ３階 多目的室１・２ 

出 席 者 

委 員 

日鼻委員 鳥羽委員 木下委員 渋谷委員 武長委員 

○ 欠 〇 ○ ○ 

𠮷野委員 前田委員 熊木委員 古内委員 小寺委員 

○ ○ 〇 ○ ○ 

川井委員 橋本委員 藁谷委員   

○ ○ ○   

関 係 者 

高齢者あんしん相談センターむさしの 管理者 勇美 

   〃         ふじみ苑 管理者 市川 

   〃    えぶりわん鶴瀬 Nisi  管理者 矢口 

   〃         みずほ苑 管理者 吉田 

   〃   ひだまりの庭むさしの 管理者 土川 

事 務 局 
高齢者福祉課 宮嶋課長、新山副課長、飯塚副課長、 

島田係長、内田係長、鶴田主任 

健康増進センター 望月所長、平係長 

公 開 ・ 
非 公 開 

公開（傍聴者なし） 

議 題 

【委嘱状交付式】 

（１）委嘱状の交付 

（２）市長あいさつ 

【第 1 回介護保険事業推進委員会】 

（１）委員・職員の自己紹介について 

（２）委員長の選出について 

（３）副委員長の選出について 

（４）介護保険事業推進委員会の所掌事項について 

（５）第８期富士見市高齢者保健福祉計画について 

（６）令和３年度各高齢者あんしん相談センター事業計画及び収支 

予算書について 

（７）令和３年度会議スケジュールについて 

（８）指定介護予防支援業務委託の承認について 

（９）その他 
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議 事 内 容 

 

【委嘱状交付式】 

 

１ 委嘱状の交付 

・市長より各委員へ委嘱状を交付 

 

２ 市長あいさつ 

 

 

 

【第１回介護保険事業推進委員会】 

 

１ 開会 

  ・健康福祉部長よりあいさつ 

 

２ 議事 

  ・議事進行に先立ち、仮座長を選出、健康福祉部長が就任。 

 

（１）委員・職員の自己紹介について 

 ・委員及び職員、高齢者あんしん相談センター管理者の自己紹介を行った。 

 

 

（２）委員長の選出について 

  ・武長委員より、日鼻委員の推薦があり、日鼻委員を委員長とすることで 

   全員一致。 

  ・これより先の議題における議事進行は、日鼻委員長となった。 

 

 

（３）副委員長の選出について 

  ・慣例により委員長からの指名ということが了承され、日鼻委員長から鳥羽
委員の指名があったが、本人は本日欠席のため、次回会議にて、改めて副委
員長の選出について承認をいただくこととなった。 

 

 

（４）介護保険事業推進委員会の所掌事項について 

・事務局より資料２に沿って説明。 

 

質疑なし  

 

 

（５）第８期富士見市高齢者保険福祉計画について 

  ・事務局より資料３（第８期計画）の要点を説明。 

 

質疑なし  
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（６）令和３年度各高齢者あんしん相談センター事業計画及び収支予算書に 

ついて 

・資料４－１に基づき、事務局より運営方針について説明。 

引き続き、資料４－２に基づき、各高齢者あんしん相談センター管理者から
事業計画及び収支予算書について説明。 

 

＜質 疑＞  

委 員：コロナ禍で包括の活動も制約があって日々苦慮したと思いますが、
ZOOM などのオンラインの活用については、職員の研修等ではた
くさん機会があったと思いますが、住民向けのオンラインの活用に
ついてはどのように取組んだのか。先ほど包括むさしのから、地域
防災でオンラインの活用をしたとの報告があったが、どのように行

ったのか。 

事務局：包括むさしのの施設は、南畑第５町会内にあり、第１圏域の中で一
番高齢化率も後期高齢化率も高い地域の中に施設があります。地域
防災訓練には介護保険施設として毎年度参加していますが、今回の
訓練の際に、特養から ZOOM で発信して、各集会所で町会の方々
と包括が一緒に ZOOM を受信できるかどうかテストしてみまし
た。その時に、防災に関する講義を聞きながら、過去の災害の様子
など地域ごとに勉強会を行い、一緒に ZOOM を活用してみました。
その他、オレンジカフェ開催の際にも、参加者などに体験ができな
いかと考え、部屋を分かれて ZOOM を体験してもらいました。Wi-

Fi が１つしかなかったので通信環境が悪く上手にできなかったの

ですが、ZOOM 体験の取組みを行いました。 

委 員：職員同士はいろいろとやっていると思うが、住民同士は環境が不十
分でなかなか難しいと思う。このままコロナが続くようであれば、
オンラインの活用も必要となってくると思うので、環境整備を含め
引き続き取組みを工夫しながらやっていってほしい。 

 

 

（７）令和３年度会議スケジュールについて 

・事務局より資料５に沿って説明。 

 

質疑なし  

 

 

（８）指定介護予防支援業務委託の承認について 

・事務局より資料６に沿って説明。 

 

質疑なし     上記について承認。 

 

 

（９）その他 

   なし 

 

３ 閉会 

  ・委員長より閉会のあいさつ 
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